

Aufbruch!



Fraktion Aufbruch! im Rat der Stadt Sankt Augustin

Ihr/e Gesprächspartner/in: A. Buderus, W. Köhler

Verteiler: Vorsitzende(r), I, III, IV, FV, BRB,

Federführung:

Termin f. Stellungnahme:

erledigt am:

Anfrage

Datum: 10.09.2010

Drucksachen-Nr.: 10/0299

Beratungsfolge	Sitzungstermin	Behandlung
Ausschuss für Schule, Bildung und Weiterbildung	16.11.2010	öffentlich /

Betreff

Essen in den Schul-Mensen

Die Versorgung von Schülerinnen und Schülern mit Mittagessen wird bald an allen betreffenden Schulen vom vorläufigen in den Regelbetrieb übergehen. Zur Organisation der Essensversorgung und zur Essensqualität stellen wir folgende Fragen:

1. Ist die Organisation der Essensversorgung und der Qualitätsbestimmung eine Aufgabe des Schulträgers (äußere Schulorganisation) oder eine Aufgabe der einzelnen Schulen (innere Schulorganisation)?
2. Wer ermittelt die Lieferanten?
3. Wie werden die Lieferanten ermittelt, per Ausschreibung oder per freihändiger Vergabe?
4. Nach welchen Kriterien wird der Zuschlag an Lieferanten vergeben? Nach dem Preis, nach der Qualität, nach Verlässlichkeit der Durchführung, nach Beachtung von Aspekten der Ressourcenschonung (--> Einzelverpackungen oder Pro-Teller-Portionierung) oder nach einer Kombination von Kriterien? Ggf.: Mit welcher Gewichtung der Einzelfaktoren?

gez. A. Buderus

W. Köhler